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Cette sixième instance académique faisait partie des engagements pris par le Premier ministre 

suite à la forte mobilisation du 13 janvier (déclinaisons nationale, académique et 

départementale). Elle est constituée de représentants syndicaux, de la cellule du rectorat et 

l’ARS régionale y est associée. Le but de cette instance présenté par la Secrétaire Générale est de 

partager des infos, de donner la parole à l’ARS, de faire un point sur la situation dans nos 

établissements, sur les recrutements. 

INFOS de l’ARS Bretagne 

Taux d’incidence en Bretagne : 1781 / 100 000 (1435 au niveau national) 
 
22 :   1 924 / 100 000  
29 :   1 826 / 100 000  
35 :   1 836 / 100 000  
56 :   1 534 / 100 000  

  

Taux incidence 0 / 11 ans 
22 : 1607  
29 : 1817 
35 : 1366 
56 : 1320 
 

Taux incidence 12 / 17 ans 
22 : 2 386 
29 : 2 386 
35 : 1895 
56 : 1743 
 

Depuis février, il y avait augmentation du nombre de cas positifs en Bretagne (région 

particulièrement touchée ces derniers temps). Depuis 2 jours, il y a une diminution du taux 

d’incidence (il faut attendre 7 jours pour confirmer ce constat). Il y a espoir de voir le pic atteint. 

La vague actuelle est BA2 (60% des cas positifs).   

Le nombre d’hospitalisations est plutôt stable (585 hospitalisés, 55 en réanimation).  

La seconde campagne de rappel sur les plus de 80 ans a du mal à prendre (8% ont effectué une 

2nde dose de rappel).  

Recontaminations précoces ? Avant Omicron, 5% des personnes ont eu 2 fois la Covid, 

actuellement une étude est en cours. 

UNSA : Comparativement, beaucoup d’enseignants sont touchés dans le 22, y a-t-il une 

explication ?  

ARS : C’est un sujet que nous avons évoqué, il n’y a pas d’explication à cette atypie. 

IA 22 : Le nombre de contaminations chez les personnels a fortement diminué ces derniers jours, 

la particularité semble dernière nous. 

Clusters ?  



ARS : Ils ne sont plus suivis, sauf dans les collectivités sensibles (EHPAD par exemple). Il y a une 

difficulté au niveau de l’absence des personnels soignants ou administratifs. 

Santé mentale et impact du Covid : une enquête toute récente est disponible sur le site santé 

publique. 

Point avec la cellule Covid du rectorat 

Classes fermées dans l’Académie : 70 (faute de remplaçants). 

Cas Positifs dans nos établissements (données dans l’Académie hier) : 1014 élèves, 135 

personnels. 4210 élèves et 739 personnels sur les 7 derniers jours. 

Ces données nous semblent faibles par rapport à nos remontées… Et certains collègues, du fait 

de la récurrence du non-remplacement, n’indiquent même plus qu’il y a une absence non 

remplacée.  

Protocole dans les établissements du Second degré et notamment les lycées : le protocole 

indique que les élèves cas-contacts doivent porter le masque (c’est-à-dire toute la classe en cas 

de cas positif). Or, notamment en lycée, avec les changements de groupes, tous les élèves 

peuvent être cas contacts et la gestion du protocole est actuellement très compliquée... 

Le grand nombre de contaminations interroge et la non prise de décisions par rapport au 

contexte parfois très difficile à gérer et peu préventif… Les difficultés sur le terrain sont réelles. 

L’impossibilité de la pratique syndicale a été pointée et dénoncée (notamment dans le Finistère). 

UNSA : Nous appuyons ce qui a été dit sur les conditions de travail, sans oublier les conditions 

d’accueil des élèves qui sont parfois plus de la garderie que la classe… Nous tenions à vous 

faire remonter les vives tensions qui nous sont relatées, tensions entre parents et enseignants 

impactant plus particulièrement les directeurs et directrices. Il est utile de rappeler que ça fait 

deux ans qu’ils sont sous pression et nous tenions vraiment à vous alerter sur leur situation. 

Sans oublier que nombre d’entre eux n’ont plus leur(s) journée(s) de décharge !  

DRH : Merci de cette alerte, nous faisons le maximum pour les soutenir. L’idée n’est pas de 

faire de la garderie, il nous faut recruter mais il y a un problème de ressources.  

Recrutements : 

Aides administratives :  
 
22 : 13 
 
29 : 17 
 
35 : 17 
 
56 :  10 
 
Rectorat : 6  

 

PE (contractuels) : 90 (depuis début janvier)  

22 : 22 

29 : 26 

35 : 25 

56 :  17 

https://www.santepubliquefrance.fr/dossiers/coronavirus-covid-19/enjeux-de-sante-dans-le-contexte-de-la-covid-19/articles/sante-mentale-et-covid-19
https://www.santepubliquefrance.fr/dossiers/coronavirus-covid-19/enjeux-de-sante-dans-le-contexte-de-la-covid-19/articles/sante-mentale-et-covid-19


2nd degré : 174 recrutements, plus particulièrement en anglais, lettres, EPS 

Médiateurs LAC : 70  

AED : 31  

22 : 6,5 

29 : 11 

35 : 10,5 

56 : 3 

Capteurs CO2 : 126 dossiers déposés (cela augmente progressivement). 

Masques FFP2 pour AED : il y en a eu assez dans les établissements pour leur en donner.  

UNSA : Quid du protocole et de l’hygiène des locaux ? Au vu des tensions et incompréhensions 

(vie scolaire avec les personnels des collectivités, collègues avec les élus) nous voudrions avoir 

la confirmation que l’hygiène régulière des locaux fait bien partie du protocole actuel. 

Cela nous a été confirmé. 

La RH qui remplaçait la SG en déplacement nous a indiqué qu’elle ne savait pas si cette réunion 

continuerait à se tenir après les vacances, nous serons recontactés. 


